

Des rebelles Maï-Maï aux portes de la ville d'Uvira en RDC

@rib News, 27/09/2016 - Source Reuters Des rebelles qui progressent dans l'est de la République démocratique du Congo (RDC) ont atteint mercredi les faubourgs de la ville d'Uvira, non loin de la frontière avec le Burundi, semant la panique parmi la population, ont rapporté des habitants.

Les combats entre les rebelles Maï-Maï Yakutumba et l'armée sont le dernier exemple en date de l'insécurité grandissante en RDC depuis que le président, Joseph Kabila, a refusé de quitter le pouvoir à l'expiration de son mandat, en décembre dernier. Les violences dans l'est et le centre de la RDC ont provoqué le déplacement de plus de 1,5 million d'habitants au cours des 12 derniers mois, sur fond de crainte d'un retour de la guerre civile. Les combattants Yakutumba, qui sont en lutte pour la plupart contre Joseph Kabila, étaient mercredi après-midi à cinq kilomètres d'Uvira, localité du Sud-Kivu au bord du lac Tanganyika, et des renforts de l'armée ont été déployés pour tenter de les repousser. Le chef des rebelles est Lubungula Dem's M'Sata, membre d'une organisation pacifiste d'Uvira. Maï-Maï Yakutumba, milice formée en 2007 par des miliciens de la région hostiles à leur intégration dans l'armée nationale, dit être le fer de lance d'une coalition de groupes armés dont l'objectif est de chasser les forces gouvernementales de la région. A la fin juin, cette milice s'est brièvement emparée de plusieurs villes, lors de combats avec l'armée qui ont contraint 80.000 personnes à fuir leurs habitations.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});